

Schulstart bei ONG Manda in Madagaskar



Ein riesengroßes Dankeschön!

Danke an alle, die es ermöglichen, dass in den letzten fünf Monaten im Schulprojekt "Tsiry" **110** neue Kinder eingeschult wurden und **38** Jugendliche im "Maison de Claire et Jeanne" ihre Ausbildung beginnen konnten. Danke allen, die die Schulungen von Eltern im Kunsthandwerk und das Ferienprogramm der Projekt Kinder finanziert haben. Danke allen Spender*innen, die durch ihren Beitrag den Mitarbeitenden der ONG Manda eine gute Weiterbildung und ein sicheres Einkommen gewährleisten.

Bankverbindung

Bank für Sozialwirtschaft
BIC Iban: DE28100205000003380200
SWIFT/BIC: BFSWDE33BER
Kennwort: Straßenkinder Madagaskar



Ausbildungsprojekt << Maison de Claire et Jeanne >>



Im Projekt "Maison de Claire et Jeanne" wird genäht und gesägt. Die neuen Jungs lernen das Arbeiten mit Holz kennen und bauen pädagogisches Material wie Zahlentafeln oder Würfel für die Projektschule "Tsiry". Die Mädchen nähen die neue Schuluniform für die Kinder bei "Tsiry". Auch das gegenseitige Kennenlernen und Spielen am Abend darf nicht zu kurz kommen!

Mitarbeitende der ONG Manda



Der Einsatz der Mitarbeitenden ist so entscheidend für den Projekterfolg bei ONG Manda. Deswegen werden die Mitarbeitenden für ihre Arbeit mit Kindern und Eltern sensibilisiert und weitergebildet in einer Reihe an Fortbildungen - zum Beispiel zum Thema Kollektive Intelligenz durch die Organisation Red Samurai aus La Reunion. Die Mitarbeitenden im Gite de Nuit haben eine Weiterbildung im Bereich Zirkuspädagogik erhalten.



Projektschule << Tsiry >>



Ein neues Schuljahr hat im September begonnen und **110** neue Kinder haben in den drei unterschiedlichen Schulklassen bei Tsiry angefangen: In der Klasse Asama können die Schüler*innen einen anerkannten Schulabschluss machen, um an weiterführende Schulen zu gehen. In der Alphabetisierungsklasse wird das Schreiben gelernt und die Prescolair ist vergleichbar mit der Vorschulklasse in Deutschland. Jedes Kind hat Schulmaterial erhalten. Jetzt kann gelernt werden !

Elternarbeit



Auch in der Elternarbeit hat sich einiges getan. Innerhalb eines Monats haben **11** Elternteile während der Sommerferien die Räumlichkeiten von Tsiry genutzt und das Knüpfen von Raphia Körben erlernt. Das Programm wurde von der Sozialarbeiterin von Tsiry begleitet. Die Produkte stehen zum Verkauf und dienen als weitere Einkommensquelle für die Familien der Projektkinder.



Notunterkunft << Gîte de Nuit >>

Insgesamt konnten sieben neue Kinder in das Gîte de Nuit ziehen. Die Notunterkunft richtet sich an besonders vulnerable Kinder. Damit sich die **30** Kinder untereinander kennenlernen, wurde ein Kanuausflug organisiert. Die Kinder aus dem Gîte de Nuit und von Tsiry waren außerdem für eine Woche im August in Mahajanga im Urlaub.



Praktikant*innen bei ONG Manda



Inspiriert von der eigenen Mutter, die 1995 für sechs Monate bei Zaza Faly in Madagaskar ein Praktikum absolvierte, packte Tochter Mascha im Januar 2022 ihre Koffer und arbeitet seitdem als Praktikantin in den vier Projekten der ONG Manda mit. Im Oktober hatte die Mutter Nicole Roser die Gelegenheit, nochmals nach Madagaskar zu kommen und so verbrachten Mutter und Tochter drei Wochen im Projekt. Berührt von dem herzlichen Umgang aller Mitarbeitenden mit den Kindern und die große Freude, die die Kinder allen Dingen gegenüber zeigen, fällt es den beiden schwer, abzureisen. Die Erfahrung, so schnell und bedingungslos in die Gemeinschaft aufgenommen zu werden, war für Nicole eine ganz besondere Erfahrung.





Wir zählen weiterhin auf Eure Unterstützung!



Euer Vorstand von Zaza Faly e.V.:

Dr. Jana Samland, Dr. Jan Brunner,
Elisabeth Denzel, Dr. Wiebke Paulsen
und der Mitarbeit von Elke Dreise, Lisa
Frohn, Matteo Mutazzi, Theresa Vallée